

15 Décembre – Les lauréats du Grand Prix Envi des indépendants de Paris sont connus

Paris, 15 décembre 2023 - Clap de fin pour le tour de France 2023 du Grand Prix Envi des indépendants. Après Lyon, Bordeaux, Nantes et Marseille, c'est à Paris que s'est déroulée l'étape finale cette semaine. Organisé par Envi, l'école des indépendants de Catherine Barba, l'événement a mis à l'honneur les solopreneurs.

Dans ce cadre, trois d'entre eux ont été récompensés. Il s'agit de trois femmes. Ainsi, Mai Anh Phi de Travailler en France, solution d'e-learning pour les étrangers en France et les expatriés, a reçu le Grand Prix Envi dans la catégorie Impact remis par BNP Paribas, tandis que Caroline Loisel de Be Birds, consultante RH en transformation des entreprises, l'a emporté dans la catégorie Excellence client remis par Beager. Enfin, Sarah Missaoui de Déjà bu ?, gérante d'une cave à vin sans alcool, a été la lauréate dans la catégorie Commerce indépendant remis par Faire. Plus de 350 solopreneurs avaient candidaté, dont 70 % de femmes. Au total, il y avait 35 % de consultants, 30 % de freelances, 25 % de commerçants et 10 % d'artisans.

Après cette première édition pour valoriser les personnes qui se mettent à leur compte pour réussir, le Grand Prix Envi des indépendants reviendra en 2024 pour une nouvelle saison. Celle-ci aura lieu dans cinq nouvelles villes à partir de mars prochain.

Temps de lecture : minute

Article écrit par Maxence Fabron